



ふれあい

☆後期遠足がありました

11月7日(火) 東予・中予・南予に分かれて遠足が実施され、東予9名、中予53名、南予13名の友垣が参加しました。天気にも恵まれ、歴史や文化に触れながら楽しい時間を過ごすことができました。初めて出会う友垣たちとも交流を深めることができ、笑顔溢れる一日になりました。

東予	中予	南予
テクスポート今治 今治城 河野美術館	道後温泉周辺探索 湯築城跡地	大洲まちの駅「あさもや」 大洲城・おおず赤煉瓦館 臥龍山荘 他
参加者の感想		
タオルの違いについては考えたことがなかったのですが、自分が使っているタオルも水の吸収が悪いことがあるので、その違いが面白いなと思いました。	今日は天候にも恵まれ、暑くもなく、寒くもない絶好の遠足日和でした。道後のコースを回り、句碑巡りやスタンプラリーと内容が充実しており、班での行動でしたが、スムーズに回ることができました。個人的には、足湯に入るなど、とても楽しく過ごすことができました。また外で食べる昼食もおいしかったです。	今回の遠足は、南予に参加しました。クイズを解くときに、渡してもらった資料を見なかったため、正解できなくて、私もまだまだ甘いなと思いました。「お殿様公園」や「大洲城」にも行き、それらについて知ること、地元には、素敵なところがあるんだということを確認できました。楽しい時間を過ごすことができました。
今治タオルの作り方を知りました。平日でも意外と人がお店に来ていてびっくりしました。今治タオルを使ったことがあり、とても良かったのでまた買って使ってみたいです。	道後に行って街を歩くのは初めてだったので、初めて見るものばかりで楽しかったです。班のみんながとても温かくていい雰囲気、街めぐりができたと思います。	南予の遠足に参加して、とても楽しかったです。特に楽しかったのは、「大洲城」見学です。なぜなら、僕は城が好きだからです。また、大洲に行きたいと思いました。
今治の街を歩いて、たくさんのお店や道を知ることができて良かったです。また、今治タオルの作り方や合格基準を知れて良かったです。		



☆修学旅行に行ってきました！

11月8日（水）から11月10日（金）に修学旅行が実施され、27人が参加しました。

≪1日目 落語家と行く なにわ探検クルーズ≫



笑福亭呂竹さんと一緒に面白おかしく大阪の町を探検しました。船から見る大阪は歩くのとは違って新鮮でした。

≪2日目 ユニバーサルスタジオジャパン≫



班で非日常の空間を楽しむことができました。時間配分を考えながら満喫することができました。一生の思い出になりました！

絶叫系に初めて乗って、とても緊張したけれど、乗ってよかったなと思いました！

≪3日目 倉敷美観地区散策≫



行ったことがなかったので、実際行ってみて松山とは違う雰囲気味わうことができました。

倉敷の歴史的な街並みや芸術を楽しむことができとてもいい経験になりました。

★今後の予定（12月）

- 生徒会役員選挙・・・12月17日（日）5限目 生徒会役員選挙があります。実際の選挙で使用されている投票箱と記載台をお借りして実施します。来年度の学校行事や生徒会活動が活発に行われるように立候補してくれた皆さんに、清き一票を投じましょう。
- 生徒総会・・・令和5年度の生徒会活動報告をします。今年度実施した学校行事や生徒会活動・サークル活動を一緒に振り返りましょう。
- HR活動・・・12月26日（火）5限目
明教館見学 多くの先人たちが学んだ場所で、その歴史について学ぶことのできる貴重な機会です。
- サークル活動・・・12月3日（日）◎今年度最後のサークル活動です。まだ登録していない人もぜひ参加してみましよう！